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П
утешественник Юрий 
Волков с Никитинской 
улицы поставил аркти-
ческий рекорд — вме-
сте со своей командой 

он развернул самый большой 
флаг России на дрейфующих 
льдах почти у самого Северно-
го полюса. Площадь флага со-
ставляет 1423 кв. метра (высота 
29,6 метра, длина 48,07 метра). 
Изготовлен он из искусствен-
ного шёлка и весит 85 кг.

— В нашей экспедиции были 
24 человека из разных уголков 
России. Самой молодой участ-
нице — 18 лет, самому взросло-
му путешественнику — 70, — 
рассказал Юрий.

От Москвы они долетели до 
Осло, оттуда — до архипелага 
Шпицберген, потом — ледоко-
лом до полюса. Там путешествен-
ники высадились на лёд, где и 
развернули грандиозный флаг.

— Полярный день дал нам 
возможность рассмотреть уди-
вительную арктическую кра-

соту, льдины фантастических 
расцветок. Совсем близко мы 
видели моржей, тюленей, а из-
далека — и белого медведя, — 
рассказал Юрий.

После установления рекор-
да один из участников похода 
сделал предложение своей де-
вушке. Свадьбу сыграли пря-
мо на корабле, где их расписал 
капитан.

На этом, кстати, путешествия 
гигантского отечественного 
флага не закончились.

— На День Государственно-
го флага, 22 августа, мы хотим 
развернуть его в училище олим-
пийского резерва №1 в Измайло-

ве вместе с олимпийскими чем-
пионами, юными спортсменами 
и всеми жителями. Этим мы да-
дим старт проекту «Российский 

флаг в четырёх стихиях». Суша 
— это как раз в Измайлове. Под 
водой планируем развернуть его 
на Байкале, в воздухе — в Серги-

евом Посаде, а огненная стихия 
будет представлена вулканами 
на Камчатке.

Ольга ГЕРАНЧЕВА

Измайловский путешественник развернул 
в Арктике самый большой флаг России

ПОСЛЕ УСТАНОВЛЕНИЯ РЕКОРДА 
ОДИН ИЗ УЧАСТНИКОВ ПОХОДА 
СДЕЛАЛ ПРЕДЛОЖЕНИЕ 
СВОЕЙ ДЕВУШКЕ

Собственник историче-
ского здания — пожарной 
части села Черкизова — 
обязан провести работы 
по сохранению архитек-
турного памятника. Тако-
во судебное предписание, 
которого добился столич-
ный Департамент куль-
турного наследия, сооб-
щается на портале mos.ru.

Историческое здание на 
ул. Хромова, 40, было по-
строено в начале XX века 
как корпус ткацкой фабри-

ки. А после революции его 
перестроили под пожарное 
депо. В 2016 году помещение 
пришло в аварийное состо-
яние из-за пожара. Тогда 
Мосгорнаследие направи-
ло собственнику помеще-
ния первое предписание на 
проведение ремонта. Но ра-
боты не были выполнены, 
и вопрос пришлось решать 
через суд. Иск Мосгорнасле-
дия был удовлетворен, и те-
перь уже Арбитражный суд 
г. Москвы обязал нерадивых 

владельцев привести здание 
в порядок. 

— Этот памятник можно 
назвать наиболее вырази-
тельным образцом истори-
ческой застройки села Чер-
кизова, сохранившейся до 
нашего времени, — подчер-
кнул глава Мосгорнасле-
дия Алексей Емельянов. — 
В случае игнорирования 
решения суда следующим 
шагом может стать изъятие 
памятника.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Историческую пожарную часть 
в Черкизове отреставрируют 
по решению суда

Префект Восточно-
го округа Всеволод Ти-
мофеев отметил награ-
дами коллективы «Жи-
лищников» некоторых 
районов ВАО и досуго-
вых центров. 

Благ одарст вен н ые 
письма префектуры за 
лучшие результаты в 
окружных соревновани-
ях по обеспечению вы-
полнения мероприятий 
по гражданской обороне 
получили коллективы 
ГБУ «Жилищник» рай-
онов Перово, Сокольни-
ки и Новогиреево.

Благодарности пре-
фектуры за организа-
цию и активное участие 
в окружном мероприя-
тии «Фестиваль молодё-
жи ВАО» Всеволод Ти-

мофеев вручил сотруд-
никам центра культуры 
и спорта «Южное Из-
майлово», детско-моло-
дёжного центра «Перо-
во», спортивно-досуго-
вого центра «Триумф» и 
досугового центра «Со-
колинка».

Также благодарности 
префектуры за много-
летнюю плодотворную 
работу в органах ис-
полнительной власти, 
активное участие в ре-
ализации программы 
реновации и в связи с 
юбилеем удостоена за-
меститель начальни-
ка управления ренова-
ции жилищного фонда 
префектуры ВАО Елена 
Серебренни кова.

Мария КАЛУГИНА

В префектуре отметили 
сотрудников 
управляющих компаний 
и досуговых учреждений

В помещениях «дач-
ных» избирательных 
участков, где 9 сентября 
садоводы смогут прого-
лосовать на выборах мэра, 
пока будут работать цен-
тры госуслуг «Мои до-
кументы». Об этом рас-
сказал председатель Мо-
сковской городской из-
бирательной комиссии 
Валентин Горбунов.

— В соответствии с по-
ложениями «Мобильного 
избирателя» приём заяв-
лений о голосовании по 
месту нахождения начи-
нается 25 июля. С 25 июля 
в этих помещениях, в ко-
торых в последние 10 дней 
будут работать участ-
ковые комиссии, будут 
работать и сотрудники 
МФЦ. То есть это будет 
выездной МФЦ — он ста-
нет заниматься не только 
вопросами избирательно-
го законодательства, но 
и оказанием услуг по ме-
сту нахождения москви-
чей, — сказал он. 

По данным МГИК, в 
четырёх соседних с Мо-
сквой областях будет 
создано 209 «дачных» из-
бирательных участков. 
Больше всего — 183 — 
откроется в Подмоско-
вье. Появятся участки во 
Владимирской, Калуж-
ской и Тульской областях. 

Валерий ПОПОВ

Услуги МФЦ 
можно будет 
получить, 
не уезжая с дач

Общая протяжённость на-
земных и подземных линий 
столичного метрополитена по-
сле запуска движения по цен-
тральным радиусам вырас-
тет в три раза по сравнению 
с 2010 годом. Об этом сооб-
щил мэр Москвы Сергей Со-
бянин во время совещания с 
министром транспорта РФ Ев-
гением Дитрихом и председа-
телем правления ОАО «РЖД» 
Олегом Белозёровым. 

— Сейчас наряду со строи-
тельством новых станций под-
земного метрополитена и Боль-
шого кольца метро разрабаты-
вается проект Московских цен-
тральных диаметров (движения 
электричек через центр горо-
да по радиусам. — Прим. ред.). 
В результате подземное и на-
земное метро получит дополни-
тельно около 1 тысячи киломе-
тров, то есть практически в три 
раза превысит систему метро-

политена, которая была в 2010 
году, — сказал мэр столицы. 

Сегодня в городе строится 
или проектируется ещё 200 
километров линий метро. На 
территории Восточного окру-
га идёт строительство Боль-
шой кольцевой линии, в том 
числе станций «Стромынка» 
и «Авиамоторная», и трёх 
станций Кожуховской — «ро-
зовой» — ветки.

Антон БАКЕН

Метро станет длиннее на тысячу километров

СМОТРИТЕ 
ПОДРОБНОСТИ НА САЙТЕ

 NEWSVOSTOK.RU  

Москвичи смогут бесплат-
но привиться от ветрянки, ме-
нингита и ротавируса. Мэр 
столицы сообщил, что город 
в большом объёме закупает 
бесплатные вакцины от этих 
заболеваний.

— Городской бюджет выде-
ляет деньги на вакцинацию 
населения, и объём этой вак-
цинации увеличился в разы 
за последние годы, — сказал 
Сергей Собянин. — Я наде-

юсь, это принесло свой эф-
фект. 

Руководитель Роспотреб-
надзора по г. Москве Елена 
Андреева сообщила мэру, 
что необходимость в допол-
нительных средствах на вак-
цинацию населения действи-
тельно есть.

— Средства нам нуж-
ны для того, чтобы привить 
детей первого года жизни, 
школьников, тех, кто едет в 

лагеря, а также людей стар-
шего поколения, страдаю-
щих хроническими заболе-
ваниями, — сказала Елена 
Андреева.

Средства пойдут на закуп-
ку бесплатных вакцин против 
вирусного гепатита А, виру-
са папилломы человека, для 
профилактики пневмококко-
вой инфекции и клещевого 
энцефалита.  

Светлана ТАРАСОВА

Для москвичей закупают бесплатные вакцины

Площадь флага – 1,5 тысячи 
квадратных метров

Если собственник не выполнит решение суда, здание у него могут изъять
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С
разу три награды 
привезла из Челя-
бинска с чемпио-
ната России по 
лёгкой атлетике 

жительница Богородско-
го — девятнадцатилетняя 
Александра Даценко: зо-
лото в командном зачёте 
по эстафете, серебро в беге 
на 200 метров в личном за-
чёте, а главное — золото в 
личном зачёте в беге на 
100 метров. Девушка про-
бежала их за 11,71 секун-
ды. Конечно, до мирово-
го рекорда ей ещё старать-
ся и стараться — секунда 
лишняя. Однако благода-

ря этой победе Алексан-
дра стала мастером спорта.

— Я в детстве танцами 
занималась, — рассказы-
вает Александра, — а ещё 
с мальчишками обожала 
в футбол гонять. А как-то 
раз пришла к маме в гости 
подруга и говорит: я, мол, 
хочу свою дочку отдать в 
лёгкую атлетику. Может, 
и твою с ней за компа-
нию отдадим? Меня и от-
дали. Не спросили даже. 

А мне не очень-то и хо-
телось! Хотя получаться 
стало почти сразу. Я даже 
бросить хотела, но роди-
тели были непреклон-
ны: «Не пойдёшь на тре-
нировку — не пустим гу-
лять!» А потом уже, когда 
мне понравилось, роди-
тели стали расстраивать-
ся: «Хватит на своём ста-
дионе пропадать!»

Хотя результаты Алек-
сандра показывает непло-
хие, о карьере професси-
ональной спортсменки 
пока не задумывается. 
Она студентка 1-го курса 
Университета граждан-

ской авиации, будущая 
профессия — специалист 
по безопасности полётов. 
Говорит, что мало ли, как 
жизнь повернётся, надо 
профессию иметь. Но и о 
завершении спортивной 
карьеры даже не заикает-
ся: говорит, что хочет вы-
ступать по взрослому раз-
ряду (пока выступает по 
юниорскому) и выйти на 
международный уровень.

Алексей ТУМАНОВ

Легкоатлетка из Богородского 
стала чемпионкой России

АЛЕКСАНДРА — СТУДЕНТКА 
1-ГО КУРСА УНИВЕРСИТЕТА 
ГРАЖДАНСКОЙ АВИАЦИИ

  БОГОРОДСКОЕ
Ул. Наримановская, 8 (об-

щественный центр). Тема: 
«О работе районной ко-
миссии по делам несовер-
шеннолетних и защите их 
прав».

  ВЕШНЯКИ 
Ул. Вешняковская, 9, корп. 

2, стр. 2 (актовый зал упра-
вы района Вешняки). Тема: 
«О работе по выявлению и 
вывозу брошенного, разу-
комплектованного автотран-
спорта в районе».

  ВОСТОЧНОЕ 
ИЗМАЙЛОВО

Измайловский просп., 115 
(ГБОУ г. Москвы «Школа 
№1811 «Восточное Измай-
лово»). Тема: «О работе рай-
онной комиссии по делам не-
совершеннолетних и защите 
их прав».

  ВОСТОЧНЫЙ
Ул. Западная, 1 (ГБУК 

г. Москвы «ДК «На Вешня-
ковской», структурное под-
разделение «Клуб «Восток»). 
Тема: «О благоустройстве 
дворовых территорий и ре-
монте подъездов».

  ГОЛЬЯНОВО
Ул. Курганская, 8 (упра-

ва района Гольяново). Тема: 
«О благоустройстве дворо-
вых территорий и ремонте 
подъездов».

  ИВАНОВСКОЕ
Ул. Саянская, 18 (акто-

вый зал управы района 
Ивановское). Тема: «О пре-
сечении несанкциониро-
ванной торговли на терри-
тории района».

  ИЗМАЙЛОВО
Ул. 5-я Парковая, 10 (ГБУ 

«ЦКС «Измайлово»). Тема: 
«О выполнении програм-
мы комплексного благо-
устройства территории 
района».

  КОСИНО-УХТОМСКИЙ
Ул. Муромская, 1а (ГБОУ 

г. Москвы «Школа №2031»). 
Тема: «О готовности досуго-
вых и спортивных учрежде-
ний района к новому учебно-
му году».

  МЕТРОГОРОДОК
Открытое ш., 19, корп. 6 

(управа района Метрогоро-
док). Тема: «О подготовке к 
празднованию Дня города на 
территории района».

  НОВОГИРЕЕВО
Зелёный просп., 20 (упра-

ва района Новогиреево). 
Тема: «О подготовке к празд-
нованию Дня города на тер-
ритории района».

  НОВОКОСИНО
Ул. Суздальская, 20 (упра-

ва района Новокосино). Тема: 
«О работе районной комис-
сии по делам несовершен-
нолетних и защите их прав».

  ПЕРОВО 
Федеративный просп., 8а 

(ГБОУ г. Москвы «Москов-
ская международная шко-
ла»). Тема: «О работе по вы-
явлению и вывозу брошен-
ного, разукомплектованно-
го автотранспорта в районе».

  ПРЕОБРАЖЕНСКОЕ
Ул. Халтуринская, 18 (Цен-

тральная библиотека №70 
им. М.А.Шолохова). Тема: 
«О ходе проведения работ 
по выявлению фактов неде-
кларируемой сдачи в аренду 
жилых помещений».

  СЕВЕРНОЕ 
ИЗМАЙЛОВО

Ул. 5-я Парковая, 58 
(ГБПОУ г. Москвы «Колледж 
автоматизации и информа-
ционных технологий №20»). 
Тема: «О готовности досу-
говых и спортивных учреж-
дений района Северное Из-
майлово г. Москвы к новому 
учебному году».

  СОКОЛИНАЯ ГОРА
Нижний Журавлёв пер., 

3 (ГБОУ г. Москвы «Школа 
№446»). Тема: «О досуго-
вой, социально-воспитатель-
ной, физкультурно-оздорови-
тельной работе с населением 
в летний период».

  СОКОЛЬНИКИ
Ул. Стромынка, 3 (зал за-

седаний управы района Со-
кольники). Тема: «О подго-
товке празднования Дня го-
рода на территории района».

Встречи глав управ районов с населением 
состоятся 1 августа 2018 года в 19.00

В кафе «Сирень» в парке «Со-
кольники» прошёл финал город-
ского конкурса «Московские ма-
стера» по профессии кондитер. 
Победительницей стала Ксения 
Зотеева из Южного округа.

Восточный округ на конкурсе 
представлял Сергей Логоненко 
из Новогиреева. Он получил 
специальный приз «За высо-
кое художественное оформле-
ние экспозиции». На конкурс-
ном столе Сергея можно было 
продегустировать практиче-
ски всё, даже тарелки и чаш-

ки были сделаны из пастила-
жа. В центре экспозиции торт 
в виде расписного чайника, 
внутри апельсиновая начинка, 
грецкий орех и мёд, подставка 
к нему из карамели, и даже за-
стывшая струйка чая тоже сде-
лана из карамели.

Сергей признался, что и сам 
неравнодушен к сладкому, и до-
машних балует отменными де-
сертами, любимое лакомство 
его жены и детей — малино-
вый торт.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

В Сокольниках выбрали лучшего кондитера Москвы

В районе Мытищинского путепро-
вода, по которому Открытое шоссе 
проходит над путями МЦК, ведётся 
строительство участка Северо-Вос-
точной хорды (СВХ), который сое-
динит Щёлковское шоссе с Лосино-
островской улицей. Как сообщили 
в префектуре ВАО, в связи с этим 
проезд под путепроводом со сторо-
ны района Метрогородок (то есть с 
внешней стороны МЦК) будет пол-
ностью закрыт для движения в обо-
их направлениях начиная с середи-
ны июля нынешнего года.

Раньше в этом месте под путепро-
водом было организовано двусторон-
нее движение, и водители, едущие по 
Открытому шоссе как со стороны Про-
сторной, так и в обратном направле-
нии, могли тут развернуться. Теперь 

такой возможности не будет. Но раз-
вернуться по-прежнему можно непо-
далёку, например под тем же путе-
проводом, но со стороны района Бо-
городское, проехав по 6-му проезду 
Подбельского, так как с внутренней 
стороны МЦК никаких работ, связан-
ных с со оружением хорды, проводить-
ся не будет. 

После окончания строительства 
участка СВХ от Щёлковского шос-
се до Открытого шоссе (оно наме-
чено на IV квартал нынешнего года) 
в районе Мытищинского путепрово-
да появится развязка хорды с Откры-
тым шоссе. Хорда пройдёт здесь на 
разных уровнях: в одну сторону — 
под Открытым шоссе, а в другую — 
над ним. 

Василий ИВАНОВ

Разворот под Мытищинским путепроводом перекрыт из-за строительства хорды

Лёгкой атлетикой Александра начала заниматься случайно

Сергей Логоненко часто балует домашних малиновым тортом
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Озеро Белое временно 
закрыли для купания

С 10 июля временно запрещено 
купание в озере Белое в районе 
Косино-Ухтомский. Как сообщи-
ли в окружном Управлении Роспо-
требнадзора, запрет наложен из-
за неудовлетворительных резуль-
татов исследований воды по ми-
кробиологическим показателям.

— На состояние воды воздей-
ствует погода, нарушается био-
экологический баланс, сейчас 
озеру просто надо «отдохнуть», — 
сказала начальник территори-
ального отдела Роспотребнадзо-
ра ВАО Маргарита Ермоленко. — 
Если повторный анализ воды бу-
дет в порядке, купание сразу 
разрешат.

Мария КАЛУГИНА 
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Мэр Москвы Сергей 
Собянин посетил от-
крывшийся после благо-
устройства парк «Братеев-
ская пойма». 

— Помимо бейсбольно-
го поля, здесь есть ещё во-
лейбольное и футбольное 
поля, площадки для вор-
каута. Вообще, это спор-
тивный парк, один из луч-
ших спортивных парков в 
Москве. 80 гектаров бла-
гоустроенного простран-
ства. Помимо этого, ря-
дом ещё каскадные пру-
ды. Это территория, по 
размеру сопоставимая с 
парком Горького, насы-
щенная первоклассными 
спортивными сооружени-
ями, — сказал он.

Благоустройство парка 
началось в прошлом году. 
Проект, как это принято 
в нашем городе, обсуж-
дался на портале «Актив-
ный гражданин», где жи-
тели могли внести в него 
свои предложения и из-
менения. 

В новом парке обустро-
ено 12 спортивных зон: 
бейсбольное поле, фут-
больное поле, на кото-
ром зимой можно сде-
лать каток с искусствен-
ным льдом, поле для 
м и н и-фу т бола, п ло-
щадка для паркура, две 
площадки для воркау-
та, скейт-парк, баскет-
больная площадка, две 
волейбольные площад-
ки, площадка для игры 
в настольный теннис и 
теннисный корт.

В этом году в Москве не 
снижаются темпы благо-
устройства. Только в Вос-
точном округе власти 
планируют благоустро-
ить сквер молодожёнов, 
значительную часть Из-
майловского проспекта, 
территорию около дома 
творчества «Восточный» 
и сквер между Красно-
богатырской и Простор-
ной улицами и переулком 
Алымова. 

Олег ДАНИЛОВ

Новая площадка для проведения 
фестивалей и выступлений арти-
стов построена в знаменитом сто-
личном парке «Зарядье». Об этом 
на открытии культурного центра 
сообщил мэр Москвы Сергей Со-
бянин. 

— Большое событие в культурной 
жизни Москвы. Закончено строи-
тельство уникального концертно-

го зала «Зарядье», через неделю тут 
состоится традиционный Москов-
ский международный урбанисти-
ческий форум, и перед Днём города 
будет официальное открытие кон-
цертного зала, — сказал мэр. 

Большой зал центра рассчитан 
на 1572 места, малый зал для ре-
петиций и камерных выступле-
ний сможет вместить 400 зрите-

лей. В новом зале есть изменяемые 
площадки оркестровой ямы, мож-
но увеличить авансцену и партер, 
установлена система перемещения 
кресел для зрителей QSX, смон-
тированы подъёмные площадки с 
акустической камерой и криволи-
нейной телескопической трибуной, 
блитчером.

Антон БАКИН

Концертный зал построили в парке «Зарядье»

Е
женедельно по суб-
ботам, до 22 сентя-
бря, в поликлини-
ках столицы мож-
но сдать анали-

зы крови для выявления 
предрасположенности к 
раку молочной железы и 
яичников у женщин и на-
личию признаков рака 
предстательной железы 
у мужчин. Чтобы пройти 
обследование, москви-
чам не нужны ни направ-
ления, ни предваритель-
ная запись. Анализы сда-
ются в рамках програм-
мы «Я выбираю здоровое 
будущее!». Для обследо-
вания необходимо сдать 
кровь из вены, а резуль-
таты можно получить по 
электронной почте либо 
в своей поликлинике. За 
первые две субботы июля 
анализы сдали более семи 
тысяч москвичей.

— В столице при под-
держке Правительства 
Москвы регулярно про-
водятся различные меро-
приятия, в ходе которых 
у москвичей есть возмож-
ность проверить своё здо-

ровье, в том числе и прой-
ти онкоскрининг, — отме-
тил руководитель Депар-
тамента здравоохранения 
города Москвы Алексей 
Хрипун.

Он сообщил, что в мар-
те за два дня скрининго-
вое обследование прошли 
почти 16 тысяч москвичей.

По словам Алексея Хри-
пуна, был обследован 3361 
мужчина, у 47 из них был 
выявлен рак предстатель-
ной железы, при этом у 
39 человек заболевание об-
наружено на начальной ста-
дии, а это значит, что шан-
сы на излечение велики. На 
сегодняшний день 17 чело-
век прооперированы. Из 
более чем 12 тысяч обсле-
дованных женщин мута-

ция генов BRCA, способ-
ных спровоцировать разви-
тие рака молочной железы 
и яичников, выявлена в 43 
случаях. Эти пациентки на-

правлены в Клинику жен-
ского здоровья МКНЦ им. 
А.С.Логинова, 20 пациен-
ток уже проконсультирова-
ны врачами. 

— Мы получили боль-
шое количество поже-
ланий москвичей о про-
должении программы, — 
рассказал руководитель 

Департамента здраво-
охранения. — В течение 
трёх месяцев городские 
поликлиники будут про-
водить онкоскрининг. 
Все обследования и кон-
сультации в рамках про-
граммы бесплатны для 
горожан.

Светлана МЕЩЕРЯКОВА

Больше шансов победить болезнь
В Москве можно сдать анализ крови для ранней диагностики онкозаболеваний

Где и когда?
21 июля кровь мож-

но сдать в поликлини-
ке №69 — 2-я Влади-
мирская ул., 31а, а 28 
июля — в поликлини-
ке №175 — Челябин-
ская ул., 16, корп. 2. 

Время забора ана-
лизов — с 8.00 до 
14.00. 

С полным списком 
адресов медицинских 
организаций, в кото-
рых будут проводиться 
исследования, можно 
ознакомиться по ссыл-
ке: mosgorzdrav.ru/
ru-RU/onkoscreening.
html

РЕЗУЛЬТАТЫ 
АНАЛИЗОВ МОЖНО 
ПОЛУЧИТЬ 
ПО ЭЛЕКТРОННОЙ 
ПОЧТЕ 

Все инженерные коммуникации 
знаменитого каскада из 14 фонта-
нов на главной аллее ВДНХ вос-
становлены и готовы к работе. Об 
этом во время торжественного за-
пуска системы сообщил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин. 

— Сегодня исторический этап 

реконструкции ВДНХ — запуска-
ются 14 фонтанов на главной аллее. 
Они не только отремонтированы и 
отреставрированы, у них восста-
новлена вся инженерная инфра-
структура, — сказал он. 

За последние семь лет на терри-
тории ВДНХ полностью проведе-

но благоустройство, идёт реставра-
ция павильонов, на павильоне «Цен-
тральный» уже отреставрирован фа-
сад. К 1 сентября власти благоустроят 
прилегающую к парку территорию, 
в том числе у монумента «Рабочий и 
колхозница» и на аллее Космонавтов.

Евгений БАКИН 

Новый городской парк 
открылся на юге Москвы

Фонтаны центральной аллеи ВДНХ 
включили после ремонта

Москвичи сами попросили продлить программу онкоскрининга

В новом парке обустроено 12 спортивных зон

ВДНХ постепенно принимает исторический вид

Аг
ен

тс
тв

о 
«М

ос
кв

а»

m
os

.ru

m
os

.ru



5
ИЮЛЬ 2018  №28 (259)

WWW.NEWSVOSTOK.RU

ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ

ЧЕМПИОНАТ МИРА

Китаец Вал Мал — 
студент МГТУ, говорит 
по-русски. На игру Ко-
лумбия — Англия он 
пришёл с друзьями, ко-
торые приехали из Пе-
кина и Шанхая.

— Очень жаль, что Ки-
тай не участвует в мун-
диале, но нам всё равно 
интересно следить за 
матчами. В турнире бо-
леем конечно же за Рос-
сию! — сказал он.

Добраться до стадио-

на и занять места на три-
бунах болельщикам по-
могали волонтёры. Так, 
Илья Кузнецов был во-
лонтёром на «Послед-
ней миле», то есть по-
могал сориентироваться 
на стадионах «Спартак» 
и «Лужники», на фести-
валях болельщиков.

— Было приятно на-
блюдать, как люди из раз-
ных стран приветствуют 
друг друга, фотографи-
руются и желают успеха 

и хорошего дня, — вспо-
минает Илья. — Перед 
началом одного из матчей 
со мной произошёл тро-
гательный случай. Я объ-
яснял ребятам из Арген-
тины, как пройти до ка-
меры хранения, говорил 
на английском языке, 
они кивали. А уходя, вме-
сто традиционного thank 
you!  аргентинцы сказа-
ли по-русски: «Спасибо, 
брат!»

Анна КРИВОШЕИНА

Волонтёра Илью Кузнецова 
аргентинцы назвали братом

Целый месяц на ули-
цах столицы бушевал 
настоящий карна-
вал спорта. Во время 
мирового первенства 

по футболу Москва предстала 
перед многомиллионной ар-
мией футбольных фанатов го-
степриимной, весёлой, а глав-
ное — благоустроенной и ком-
фортной. Местом, куда было бы 
приятно вернуться. 

Жулиан и Себастьян 
были уверены в победе

С самого начала и до послед-
него дня чемпионата мира Ни-
кольская улица была местом 
притяжения приехавших в 

Москву болельщиков из раз-
ных стран. Многие москвичи, 
даже те, кто обычно не интере-
суется футболом, приходили на 
Никольскую, чтобы окунуться 
в атмосферу праздника. Яркая, 
разноцветная толпа напомина-
ла карнавал. 

— Наша команда проиграла 
Бразилии, но играла достой-
но, — рассказал Фоатин из 
Мексики. — На матч мы езди-
ли в город Самару, было очень 
интересно побывать не только 
в столице. Хотя наша команда 
давно уехала домой, мы реши-
ли остаться в России до конца 
мундиаля. Москва оказалась 
очень красивым и дружелюб-
ным городом. Я нашёл здесь 
много новых друзей.

А два друга — Жулиан и Себа-
стьян — приехали из Франции. 
Они держали в руках копию 
кубка мира. И не зря: Фран-
ция выиграла турнир, побе-
див в финале Хорватию.

— Мы были уверены в побе-

де и сейчас её с удовольстви-
ем празднуем! — сказал Себа-
стьян. — Поражены, как хоро-
шо всё организовано в России. 

Здесь абсолютно безопасно, 
сделано всё возможное, чтобы 
гости чувствовали себя ком-
фортно.

Пока гости веселятся, 
полицейские улыбаются

Наш город готовился к чем-
пионату загодя. За последние 
семь лет команда мэра смогла 
решить самые сложные пробле-
мы: сделать московский транс-
порт доступным, сократить до 

минимума пробки на дорогах, 
благоустроить не только центр, 
но и окраины. В московских 
парках, прежде всего в новом 

«Зарядье», сотни тысяч болель-
щиков не только праздновали 
победы своих сборных, но и 
знакомились и общались друг 
с другом. 

На Востоке Москвы самым 
популярным местом у бо-
лельщиков был Измайлов-
ский парк. Кстати, по данным 
окружной полиции и админи-
страции зоны отдыха, за всё 
время чемпионата мира фанаты 
не допустили ни одного нару-
шения общественного порядка. 

— Никаких драк и даже ссор 
между гостями чемпионата не 
было. Все гости были весёлые, 
полицейские дружелюбные и 
всегда готовые помогать гуля-
ющим, — отметили в админи-
страции парка. 

 
Московское метро — 
самый доступный музей 
в мире

Гости чемпионата постоянно 
писали восторженные откли-
ки о работе московского транс-
порта. Более 5 миллионов бо-
лельщиков смогли бесплатно 
покататься по МЦК, на новых 
низкопольных трамваях и авто-
бусах и конечно же спуститься 
в знаменитое столичное метро. 

— Московский метрополи-
тен — это самый дешёвый му-
зей в мире. Он является досто-
примечательностью, которую 
обязательно нужно посетить, 
когда вы путешествуете по Мо-
скве. Остановитесь на каждой 
станции, чтобы обнаружить все 
произведения искусства на по-
толках и стенах, — отмечает ту-
рист из Китая.

Во время чемпионата мира 
иностранцы на радостях за-
были в метро более полутора 
тысяч личных вещей, из них 
50 удостоверений личности. 
Кстати, по данным админи-
страции метрополитена, все 
паспорта уже возвращены их 
владельцам. 

Отметили болельщики и ра-
боту столичного такси и систе-
мы каршеринга. Арендовать 
автомобиль в Москве сегодня 
проще простого, а вызвать ма-
шину с водителем можно с по-
мощью специального прило-
жения. 

Жаль, что ЧМ закончился, но 
эти четыре недели футбольно-
го действа не забудутся никог-
да. Этот праздник будет всег-
да с нами! 

Олег ДАНИЛОВ,
Ирина ЛАПОВОК

ЧМ-2018: 
ярко, весело, безопасно
Как футбольный праздник изменил столицу
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Веселья во время ЧМ было много, 
а вот правонарушений — ни одного

Вал Мал болел 
за российскую сборную

Илья Кузнецов для всех был 
радушным хозяином

В ПАРКЕ «ЗАРЯДЬЕ» БОЛЕЛЬЩИКИ 
ПРАЗДНОВАЛИ ПОБЕДЫ 
СВОИХ СБОРНЫХ

Фоатин из Мексики недолго горевал после 
проигрыша своей сборной

Французы Жулиан и Себастьян не зря 
ходили по Москве с «кубком мира»
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В
олонтёры пред-
в ы б о р н о г о 
штаба Сергея 
Собянина со-
брали уже не-
сколько ты-

сяч наказов от москви-
чей на улицах столицы. 
Сотни обращений оста-
вили горожане на сайте, 
ещё более 450 предложе-
ний жители адресовали 
в общественную приём-
ную кандидата. Всего на 
сегодняшний день, по ин-
формации пресс-службы 
штаба, собрано более 
4 тысяч наказов. Все эти 
наказы должны лечь в ос-
нову предвыборной про-
граммы Сергея Собянина. 
Для решения проб лем во-
лонтёры запустили новый 
проект «Добрые дела». 

Волонтёр 
спешит 
на помощь

Как показал анализ об-
ращений москвичей, бо-
лее 23% вопросов касает-
ся сферы ЖКХ и благо-
устройства. Заменить 
окна в подъезде, подла-
тать детскую площадку, 
покрасить лавочки и урны 
у дома — такие просьбы 
поступают нередко. 

Активисты акции «До-
брые дела» выезжают на 
место, откуда поступи-
ла жалоба, фиксируют 
проблему и отправля-
ют обращение на пор-
та л «Наш город». По-
сле такого обращения 
устранить проб лему го-
родские службы должны 
в течение восьми дней. 
После этого волонтёры 
вновь буду т выезжать 
на проблемное место и 

проверять качество ис-
полнения работы. 

Красная — проблема, 
зелёная — решение

Одной из 
первых на 
рейд «До-
брых дел» 
отправи-
лась 26-
л е т н я я 
ж и т е л ь -
ница Со-
к о л ь н и -

ков Юлия Брежнева.
— Сейчас я занимаюсь 

тем, что встречаю новых 
волонтёров, помогаю рас-
пределять задания. И ко-
нечно, сама участвую в их 

выполнении. Например, 
по проекту «Добрые дела» 
мы уже съездили в рай-
он Северное Измайлово: 
жители просили почи-
нить детскую площадку. 
Мы приехали на место и 
зафиксировали все недо-
чёты: где-то на игровых 
снарядах появились ско-
лы, были некоторые по-
ломки. Всё это мы под-
робно описали. И уже там 

написали обращение на 
портал «Наш город». Те-

перь ждём, как решится 
эта проблема, через во-
семь дней поедем про-
верять. Пока ещё не все 
москвичи умеют пользо-
ваться этим порталом, а 
некоторые даже не знают 
о такой возможности, по-
этому мы заодно учим их 
работать с этим сайтом. 

Кстати, каждый про-
веренный проблемный 
участок волонтёры «До-
брых дел» помечают крас-
ной наклейкой. Это свое-
образный сигнал о том, 
что здесь жители ждут по-
мощи. Когда проблема бу-
дет решена, добровольцы 
заменят наклейку на зе-
лёную. 

Семь тысяч 
добровольцев

В ш т аб 
С е р г е я 
С о б я н и-
на запи-
с а л и с ь 
б о л е е 
семи ты-
ся ч в о -
лонтёров. 

Для каждого здесь под-
бирают задачу. Напри-
мер, студент Финансово-
го университета Владис-
лав Стомин из Восточно-
го Измайлова особенно 
интересуется развитием 
спортивной инфраструк-

туры города и благо-
устройством. 

— За последние годы 
в Москве по всему горо-
ду и в зелёных зонах поя-
вились велосипедные до-
рожки и велопарковки. 
Я от своего дома на Си-
реневом бульваре каждый 
день езжу до моего вуза на 
Семёновской площади на 
велосипеде, не исполь-
зуя метро или автобусы. 
Хочу, чтобы такие начи-
нания в городе продол-
жались, потому и решил 
стать волонтёром, — рас-
сказывает Владислав. — 
Сейчас я собираю наказы 
москвичей в нашем Из-
майловском парке. У го-
рожан очень много идей 
и по развитию транспор-
та, и по благо устройству, 
и по спортивным пло-
щадкам. Но, пожалуй, 
мне пока больше всего 
запомнилось предложе-
ние об устройстве в пар-
ках питьевых фонтанчи-
ков, как в Европе. 

Ольга ЖЕЛТОВА

АКТУАЛЬНО

ПРОБЛЕМА? ТОГДА МЫ ЕДЕМ К ВАМ
В штабе Сергея Собянина запустили новый волонтёрский проект помощи москвичам

«МЫ ПРИЕХАЛИ НА МЕСТО 
И ЗАФИКСИРОВАЛИ 
ВСЕ НЕДОЧЁТЫ»

Жители столицы, ко-
торые в дни чемпионата 
мира по футболу помога-
ли болельщикам, выра-
зили желание после за-
вершения спортивного 
праздника поучаствовать 

в работе избирательного 
штаба одного из канди-
датов на пост мэра Мо-
сквы. Об этом активи-
сты заявили во время 
встречи с действующим 
столичным градоначаль-

ником Сергеем Собяни-
ным. 

— Мы и дальше хотим 
помогать Москве, — ска-
зал волонтёр Александр 
Рязанцев. 

Евгений БАКИН

Волонтёры FIFA решили помочь штабу Сергея Собянина

Оставить свои пожелания по 
развитию города можно на сай-
те штаба www.sobyanin.ru 
в разделе «Наказы», сообщить 
по тел. избирательного штаба 
Собянина (495) 477-5430 
или передать по адресу: 
ул. Покровка, 47

На сегодня собрано более 
4 тысяч наказов 
и предложений 
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Удар за ударом — и дело пошло
Спортсмен-колясочник из Перова признан лучшим тренером Москвы по бильярду

Б
олее 10 лет на-
зад житель Пе-
рова Денис Да-
выдов загорелся 
мечтой — создать 

секцию спортивного би-
льярда для людей с ограни-
ченными возможностями 
здоровья. Сегодня 33-лет-
ний спортсмен тренирует 
не только ребят с инвалид-
ностью, но и здоровых де-
тей. Воспитанники Дени-
са выступают на престиж-
нейших турнирах и даже 
защищают честь страны 
на международных сорев-
нованиях, а сам он обла-
дает множеством кубков 
и титулов. Мечта Дени-
са сбылась, осуществить 
её не помешал даже недуг, 
который приковал молодо-
го человека к инвалидной 
коляске.

Крутая стойка

У Дениса врождённое 
заболевание — вывихи 
суставов. Ещё ребёнком 
он перенёс несколько тя-
жёлых операций, но ожи-
даемого результата они не 
дали.

Когда Денис был под-
ростком, отец привёз до-
мой бильярдный стол.

— Будешь играть со 

мной, сказал тогда отец, — 
вспоминает Денис. — В тот 
момент мне это казалось 
невозможным, потому 
что стойки здорового че-
ловека и человека на ко-
ляске сильно различают-
ся. Подъехать к столу, при-
целиться довольно тяже-
ло технически. Я лишь 
покрутил пальцем у ви-
ска. Но потом удар за уда-
ром — и дело пошло. 

Безбашенная идея

Окончив школу, Де-
нис выучился на юриста 
и даже устроился на ра-
боту, но потом понял: он 
мечтал не об этом.

— Я стал посещать 
КЦСО «Мещанский», уви-
дел там бильярдный стол и 
зажёгся идеей: почему бы 
на их базе не основать сек-
цию, где могли бы играть 
в бильярд инвалиды? О за-
нятиях с детьми я тогда и 
не думал, — рассказывает 

Денис. — Предложил ру-
ководству, что поработаю 
на общественных началах, 
сказал, найду людей, обу-
чу их, проведу турнир, по-
зову журналистов, и после 
этого они уже решат, возь-
мут ли меня на работу. Это 
была безбашенная идея, но 
всё получилось. Спустя три 
месяца был проведён пер-
вый турнир, и меня взяли 
на работу.

Почётный гость
Спустя некоторое вре-

мя Дениса пригласили ра-
ботать в центр «Интегра-

ция» на ул. Лазо, 12. Усло-
вия здесь оказались гораз-
до лучше: хорошие столы, 
кии, оборудованные подъ-
езды. У Дениса появилась 
возможность вести уро-
ки на более высоком уров-
не. К нему стали ходить не 
только люди с инвалидно-
стью, но и здоровые дети, 
мечтающие освоить би-
льярдный спорт. Почти за 
10 лет работы в центре Де-
нис научил играть в би-
льярд около 150 человек. 
Его ученики смогли полу-
чить высокие разряды, вы-
ступали на чемпионатах 
Европы, некоторые вошли 

в сборную России. Сам Де-
нис также успел завоевать 
немало кубков и наград.

— В 2011 году я получил 
одну из самых дорогих мое-
му сердцу наград. Я вы играл 
сложное состязание, и меня 
пригласили в качестве по-
чётного гостя на один из са-
мых престижных турниров 
России — «Кубок Кремля». 
Организаторы выдали мне 
награду за вклад в развитие 
и популяризацию бильярд-
ного спорта среди инвали-
дов. Мне вручили автор-
ский кий, всё было доволь-
но торжественно. Я позвал 
своих родителей, — улы-

бается мужчина, переби-
рая свои награды. 

В 2015 году Денис полу-
чил звание «Тренер года» 
по версии открытого куб-
ка Next. На этом кубке 
впервые выступили здо-
ровые дети, которых обу-
чил молодой человек.

— Когда организато-
ры сказали мне, что есть 
хорошая новость, я обо-
млел. И когда публично в 
разгар соревнований мне 
было дано это звание, я не 
верил своему счастью, — 
вспоминает спортсмен. 

Есть мечты 

В группах Дениса все за-
нимаются наравне, царит 
обстановка дружбы, при 
этом Денис — довольно 
требовательный тренер.

— Моя задача — на учить 
детей не только загонять 
шар в лузу, но и человече-
ской доброте и терпимо-
сти, — говорит Денис.

Сейчас у тренера есть 
ещё одна мечта: спорт-
смен хочет поучаствовать 
в больших европейских 
чемпионатах и вывести 
бильярдный спорт для ин-
валидов в России на миро-
вой уровень.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Денис Давыдов мастерски 
играет на бильярде
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Р
абочая группа Мос-
горизбиркома, ко-
торая занималась 
созданием допол-
нительных мест 

для голосования дачни-
ков в соседних с Москвой 
регионах, утвердила окон-
чательный перечень изби-
рательных участков за пре-
делами столицы. Об этом 
рассказал член рабочей 
группы, редактор портала 
«Справочник наблюдате-
ля» Станислав Рачинский.

Новая география 
столичных выборов 

— На выборах мэра Мо-
сквы 9 сентября будет ор-
ганизовано 209 избира-
тельных участков: 183 в 
Московской области, 16 в 
Калужской области, пять 
во Владимирской и пять в 
Тульской области, — со-
общил Станислав Рачин-
ский во время заседания 
группы в горизбиркоме. 

По данным МГИК, для 
удобства московских дач-
ников участки размести-
ли на транспортно-пере-
садочных узлах и в круп-

ных садовых товарище-
ствах. 

Как сообщалось ранее, 
одним из новшеств вы-
боров мэра столицы ста-
нет применение принци-

па мобильности избира-
телей. В сентябре те мо-
сквичи, которые не могут 
или не хотят возвращаться 
в город, чтобы исполнить 
свой гражданский долг, 

смогут принять участие в 
голосовании по месту сво-
его фактического нахож-
дения. 

За голосованием 
присмотрят 
по-московски 

Как отметил в своём вы-
ступлении на заседании 
член рабочей группы, де-
путат Госдумы Сергей 
Шарг у нов, организа-
ция загородных участков 
расширяет права избира-
телей. 

— Если были те, кто не 
имел возможности про-
голосовать, а теперь име-
ет такую возможность, то 
это здорово. Самое глав-
ное — дать возможность 
всем желающим прого-
лосовать, — сказал он. 

По словам известного 
столичного оппозицион-
ного журналиста и руко-
водителя Общественного 
штаба по наблюдению за 
выборами мэра Москвы 
Алексея Венедиктова, го-
родские общественники 
будут с особой тщатель-
ностью организовывать 
наблюдение на «дачных» 
участках. 

— Центра льная из-
бирательная комиссия 
одобри ла московск ий 
эксперимент, поддержа-
ла образование экстер-
ри ториа льны х у част-
ков.  Для нас нет раз-
ницы между участком, 
расположенным в райо-
не Арбата или в Калуж-
ской области. Мы напра-
вим туда именно москов-
ских наблюдателей, — 
ска зал он. 

Антон БАКИН 

Дачники смогут проголосовать на выборах мэра, не возвращаясь в столицу

УЧАСТКИ РАЗМЕСТИЛИ 
НА ТРАНСПОРТНО-
ПЕРЕСАДОЧНЫХ УЗЛАХ 
И В КРУПНЫХ САДОВЫХ 
ТОВАРИЩЕСТВАХ

Загородных участков 
будет более двухсот

О выборах 
дачникам 
расскажут 
специалисты 
МФЦ

Около 4 тысяч со-
трудников столичных 
многофункциональ-
ных центров будут ин-
формировать граждан 
о выборах, сообщила 
директор центров гос-
услуг «Мои докумен-
ты» Елена Громова. 

— Мы заключили со-
глашение с Мосгор-
избиркомом для того, 
чтобы вновь информи-
ровать москвичей о вы-
борах мэра. У нас будут 
и поквартирные обхо-
ды москвичей, пойдём 
мы и в дачные посёлки. 
Около 4 тысяч сотруд-
ников мы предполага-
ем выделить для этих 
целей. Обход начнётся 
25 июля, — сказала она.

Сотрудники цент-
ров госуслуг будут в 
форменной одежде и 
со значками на груди. 
Населению также раз-
дадут памятки, где раз-
местятся участки, как 
подать заявление о 
прикреплении к ним, 
ответят и на вопросы о 
предоставлении других 
госуслуг.

Андрей ТОМЦЕВ

Центральная избира-
тельная комиссия поддер-
жала инициативу Москвы 
организовать дополнитель-
ные места для голосования 
за пределами города. Об 
этом сообщила председа-
тель федерального избир-
кома Элла Памфилова. 

— Очень важно соблю-
сти безопасность, макси-
мальную прозрачность, 
максимальное удобство, 
убрать все барьеры и обе-
спечить максимальный 
контроль. Над этим мы бу-
дем работать вместе с ра-
бочей группой Мосгориз-

биркома, — сказала Пам-
филова. 

Она отметила также, что 
избирательные участки для 
голосования дачников во 
время выборов столично-
го мэра — это пока пилот-
ный проект для российской 
избирательной системы. 

— В помещениях 
128 территориальных и 
3,6 тысячи участковых из-
бирательных комиссий бу-
дут использоваться видео-
камеры с обязательной 
трансляцией в Интерне-
те, — рассказала она.

Олег ДАНИЛОВ 

ЦИК РФ одобрила «дачные» избирательные участки
Столичная федерация профсоюзов 

обратилась к своим членам с призывом 
прий ти на выборы мэра города 9 сентя-
бря 2018 года. 

«Московская федерация проф-
союзов призывает работников предпри-
ятий и учреждений города Москвы, чле-
нов первичных профсоюзных организа-
ций и членов их семей принять участие 
в выборах мэра Москвы. Отказ от уча-
стия в выборах мэра мы считаем боль-

шой ошибкой», — говорится в докумен-
те, который подписал глава организа-
ции Михаил Антонцев.

В обращении также говорится, что не-
участие в выборах повышает риск вы-
брать мэром некомпетентного челове-
ка, который не справится с управлени-
ем городом и не сможет постоять за ин-
тересы москвичей.

Евгений БАКИН

Профсоюзы зовут москвичей на выборы мэра

У московских дачников будет возможность 
проголосовать, не отрываясь от привычных дел
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Мосгоризбирком зареги-
стрировал Сергея Собянина, 
Илью Свиридова, Михаила 
Дегтярёва и Вадима Кумина 
кандидатами на пост мэра Мо-
сквы. С какими предложения-
ми идут к москвичам претен-
денты на высокую должность, 
пытался разобраться наш кор-
респондент. 

Программу пишут 
москвичи

Нынешний мэр 
столицы идёт на 
выборы, не поль-
зуясь поддержкой 
п о л и т и ч е с к о й 
партии. Сергей 
Собянин предста-
вил в МГИК ли-

сты с автографами 39,6 тысячи 
горожан. 

Программа кандидата будет 
написана и представлена к кон-
цу июля, по словам руководи-
теля избирательного штаба Со-
бянина известного журналиста 
Константина Ремчукова.

— Есть общие проекты для 
Москвы, которые пронизыва-
ют весь город, но мы хотим кон-
кретизировать проблематику и 
наметить решение для каждого 
района, — сказал он. 

Каменные джунгли — 
не наш метод

Выдвижение гла-
вы муниципаль-
ного округа Та-
ганск и й Ильи 
Свиридова под-
держала партия 
«Сп ра вед л и в а я 
Россия». 

— Москву пытаются превра-
тить в выставочную витрину 
для туристов, забывая, что здесь 
живут миллионы людей, у ко-
торых есть свои проблемы. Под 
снос идут исторические зда-
ния, а на их месте появляются 
кварталы каменных джунглей. 
Москва — наш дом, мы здесь не 
гости. И нам решать, как здесь 
жить. Я иду на выборы мэра для 
того, чтобы вернуть Москву мо-
сквичам, — сообщил в беседе с 
нашим корреспондентом Сви-
ридов. 

Правые и либеральные 
идеи завели в тупик
Бывший депутат городской и 
Государственной думы РФ Ва-
дим Кумин для выдвижения на 
пост мэра воспользовался по-
мощью партии КПРФ. В сво-

ей прог рамме, 
опуб ликованной 
на сайте канди-
дата, Кумин го-
ворит, что во 
многих европей-
ских городах мэ-
рами становятся 

представители левых партий.  
«Либерально-технократиче-

ский подход к управлению при-
вёл к появлению множества 
трудноразрешимых проблем. 
Они видят Москву как газон, 
на котором написано «По га-
зону не ходить!», как место, где 
можно добывать большие день-
ги», — говорится в программе.  

Спортсмен и турист идёт 
«применять» закон
В СМИ достаточно сведений 
о том, с какими предложени-

ями идёт депутат 
Госдумы от пар-
тии ЛДПР Миха-
ил Дегтярёв к мо-
сквичам. 

—  Я  в и ж у 
огромный потен-
циал в развитии 
Москвы, в том 

числе в сферах курируемых 
мной направлений — спор-
та и туризма. Одной из при-
чин моего выдвижения стало 
желание на практике приме-
нять те федеральные законы, 
которые разработаны с моим 
участием, — сказал Дегтярёв 
в интервью МИА «Россия се-
годня». 

В 2013 году Дегтярёв участво-
вал в выборах мэра и набрал 
2,86%.

Андрей 
ТОМЦЕВ 

Что предлагают горожанам кандидаты 
на пост столичного градоначальника
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С
отрудники ГБУ «Жи-
лищник района Пе-
рово» полностью вос-
становили во дворах 
домов 3 и 5 на Феде-

ративном проспекте асфаль-
тобетонное покрытие, ко-
торое было нарушено после 
прокладки инженерных ком-
муникаций при строитель-
стве блока начальных клас-
сов (БНК) образователь ного 
комплекса №423.

Ускорить благоустройство 
прилегающей к стройке тер-
ритории поручил сотрудни-
кам коммунальных служб мэр 
Москвы. С такой просьбой к 
Сергею Собянину обратился 
глава муниципального округа 
Перово Андрей Тюрин во время 
встречи мэра с жителями райо-
на 3 июля.

 — Распоряжение мы выпол-
нили. На месте разрытия со-
трудники коммунальных служб 
уложили асфальтовое покры-
тие, — сообщил глава управы 
района Перово Дмитрий Пла-
хих. — Теперь ждём окончания 
стройки и ввода нового образо-
вательного учреждения.

Строительство трёхэтаж-
ного блока начальной школы 

на 300 учеников осуществля-
ет АО «1015 УСМР». Откры-
тие здания ожидается к началу 
2019/20 учебного года. 

— После корректировки 
проектной документации в 
конце августа будет получено 
положительное заключение 
Мосгосэкспертизы. Заверше-
ние строительно-монтажных 

работ на объекте планируется 
в I квартале 2019 года, а ввод 
БНК в эксплуатацию с учётом 
передачи здания на баланс Де-
партамента образования — во 
II квартале, — уточнил началь-
ник управления строитель-
ства, реконструкции и земле-
пользования префектуры ВАО 
Антон Степаненко.

Мария КАЛУГИНА

Асфальтовое покрытие рядом 
со стройкой на Федеративном 
проспекте восстановлено

Жители Перова 
проголосуют 
за перемены 
в своём районе

На встрече Сергея Собянина с жите-
лями Перова 3 июля обсуждали самые 
важные и острые темы района. Два во-
проса мэр предложил вынести на откры-
тое голосование, чтобы жители Перова 
сами выбрали варианты перемен, в ко-
торых они заинтересованы.

На портале газеты «Восточный округ», 
а также в окружных группах в соцсетях 
стартовали открытые опросы. Прого-
лосовать можно за будущее стадиона 
«Авангард», который будет реконстру-
ирован в ближайшие два года силами 
города: желающие принять участие в 
судьбе знакового для района спортив-
ного объекта могут выбрать свои вари-
анты модернизации стадиона, которые 
будут учтены при подготовке проекта ре-
конструкции. В зависимости от желания 
жителей на «Авангарде» могут появить-
ся ледовая арена, бассейн, футбольное 
поле, зал единоборств, волейбольный 
зал, теннисные корты или велосипед-
ные трассы.

Также жители Перова смогут повли-
ять на проект благоустройства террито-
рии культурного центра «Интеграция» 
им. Н.А.Островского. Варианты ответов 
предполагают, что там могут установить 
новые малые архитектурные формы, лет-
ние веранды, беседки, а также создать 
всесезонные зоны семейного отдыха. 

Опросы размещены по ссылке 
newsvostok.ru/aktualnye-oprosy, а так-
же на странице нашей газеты «ВКонтак-
те»: vk.com/vaomoskva.

Фарида ГАЛЕЕВА

БЛОК НАЧАЛЬНЫХ 
КЛАССОВ 
ДОЛЖНЫ 
ВВЕСТИ В СТРОЙ 
ВО II КВАРТАЛЕ 
2019 ГОДА
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Сын набрал кредитов…
Сын работал в бан-
ке, набрал креди-
тов, а банк лишили 

лицензии, и сына сократи-
ли. Теперь мы не можем 
платить по этим кредитам. 
Сын не может устроиться в 
другой банк, так как с круп-
ными кредитными долгами 
в банк работать не берут. 
Что нам делать? 

Лилия Петровна, 
ш. Энтузиастов 

Отвечают специалисты пра-
вового центра «Вектор»: 

Федеральный закон «О не-
состоятельности (банкрот-
стве)» теперь позволяет при-
знать гражданина банкротом, 

вследствие чего у каждого 
появилась возможность обну-
лить свои долги при наличии 
определённых обстоятельств. 
Законом предусмотрено про-
ведение процедуры банкрот-
ства граждан финансовым 
управляющим. Посредством 

банкротства происходит пол-
ное списание долгов, вклю-
чая прекращение всех кре-
дитных договоров, судебных 
разбирательств и исполни-
тельных производств, вклю-
чая снятие запрета на выезд 
за границу.
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 НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ!
ТЕЛ. ОТДЕЛА 
ДОСТАВКИ
(495) 681-3970

В здании смогут одновременно 
заниматься 300 учащихся
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МОСКВИЧИ СТАЛИ БОЛЕТЬ МЕНЬШЕ 
И ЖИТЬ ДОЛЬШЕ

О чём говорят 
демографические 
показатели

— Леонид Михайлович, 
у программы модернизации 
столичного здравоохране-
ния поначалу было немало 
критиков. Есть они и сегод-
ня, правда, числом помень-
ше. Это значит, что в целом 
направление было выбра-
но верное. Можно сегодня 
проанализировать, что из 
задуманного удалось реа-
лизовать, а что нет?

— Главный итог и пока-
затель правильности при-
нятых решений — поло-
жительная динамика клю-
чевых демографических 
показателей. В прошлом 
году показатель ожидае-
мой продолжительности 
жизни в Москве составил 
77,9 года. По итогам 2017 
года город достиг исто-
рического минимума — 
показатель стандартизо-
ванного коэффициента 
смертности от всех при-
чин составил 6,6 на 1 тыся-
чу населения. С 2010 года 
почти на треть — на 28 % — 
снизилась смертность на-
селения трудоспособного 
возраста.

Положительная дина-
мика таких интегральных 
показателей подтвержда-
ет высокий уровень ка-
чества и доступности ме-
дицинской помощи в го-
роде. Можно с уверенно-
стью сказать, что в ходе 
преобразований в столич-
ном здравоохранении был 
заложен фундамент ком-
пактной и эффективной 
системы оказания меди-
цинской помощи в городе. 
Но это не значит, что мы 
остановимся на достигну-

том. Московское здраво-
охранение будет и дальше 
развиваться и совершен-
ствоваться. Здоровье мо-
сквичей постоянно нахо-
дится в фокусе внимания 
Правительства Москвы.

Каких врачей 
не хватает в столице?

— Многие читатели пи-
шут, что, по их мнению, в 
поликлиниках округа не 
хватает специалистов. Ка-
кова обеспеченность врача-
ми-специалистами в кли-
никах Восточного округа?

— Сейчас обеспечен-
ность врачами-специа-
листами в медицинских 
учреждениях государ-
ственной системы здра-
воохранения Восточно-
го административного 
округа составляет от 90 
до 95%. Думаю, опасения 
могут быть связаны с тем, 

что по инерции пациенты 
стремятся попасть на при-
ём именно к узким специ-
алистам, в то время как в 
городе делается ставка на 
врачей общей практики. 
Они приходят на смену 
участковым терапевтам 
и, обладая определённым 
набором знаний и навы-
ков, могут существенно 
разгрузить узких специ-
алистов.

Квалифицированный 
врач общей практики яв-
ляется многопрофильным 
специалистом, облада-
ющим знаниями во всех 
областях медицины, что 
помогает быстрее устано-
вить диагноз у пациента и 

оказать ему необходимую 
медицинскую помощь. 
Если же выявленный ди-
агноз выходит за пределы 
компетенции врача общей 
практики и пациенту ну-
жен осмотр специалиста, 
его, как и ранее, направля-
ют к врачу определённого 
профиля для дальнейше-
го лечения.

Для чего нужна 
патронажная служба

— Недавно, отвечая на 
вопрос читательницы, свя-
занный с работой патро-
нажной службы, мы выяс-
нили, что, скажем, в 69-й 
поликлинике всего три док-

тора обслуживают на дому 
около полутора тысяч хро-
нических больных. Не ве-
лика ли подобная нагрузка 
и что можно сделать, чтобы 
ситуацию поправить?

— В патронажной служ-
бе городской поликлини-
ки №69 действительно ра-
ботают три врача-терапев-
та и семь медицинских се-
стёр, которые оказывают 
помощь на дому прикре-
плённым к поликлини-
ке пациентам с ограни-
ченными способностями 
к самостоятельному пе-
редвижению или само-
обслуживанию. Нагруз-
ка на них соответствует 
установленным прика-
зом Департамента здра-
воохранения города Мо-
сквы нормам. На каждого 
врача должно приходить-
ся 400 пациентов, на каж-
дую медсестру — 150–200. 

Это непростая и очень 
ответственная работа, и 
поставлена она в Москве 
хорошо. Во время посе-
щения пациентов на дому 
для каждого формирует-
ся индивидуальный план 
наблюдения и определя-
ется потребность в кон-
сультациях врачей-спе-
циалистов. Пациенты па-
тронажной службы и их 
представители имеют пря-
мую телефонную связь со 
своими врачами и медсё-

страми. Медиками нала-
жено тесное взаимодей-
ствие с коллегами из соци-
альных служб города, для 
того чтобы помощь мало-
мобильным москвичам 
была максимально эффек-
тивной и доступной. 

В целом создание па-
тронажной службы на 
базе поликлиник позво-
ляет как минимум вдвое 
увеличить количество 
врачебных посещений на 
дому и даёт больше воз-
можностей для осущест-
вления квалифицирован-
ного ухода за маломобиль-
ными больными.

Новые возможности 
для старшего 
поколения

— Программа «Москов-
ское долголетие», запущен-
ная в городе недавно, ока-
залась востребованной. 
Это новые возможности 
для развития и, что нема-
ловажно для пенсионеров, 
бесплатные возможности. 
Но в процессе запуска про-
екта выяснилось, что запи-
саться сразу в несколько 
кружков или секций нель-
зя. Это «трудности роста» 
или так и было рассчитано 
изначально?

— Ограничений по 
запи си в несколько круж-
ков нет. Надо только ука-

На вопросы «Восточного округа» отвечает 
заместитель мэра Москвы в Правительстве Москвы 
по вопросам социального развития Леонид Печатников

БОЛЬНИЦЫ ВОСТОЧНОГО 
ОКРУГА ОБЕСПЕЧЕНЫ ВРАЧАМИ-
СПЕЦИАЛИСТАМИ НА 90-95%
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Проект «Московское долголетие» дал 
возможность пенсионерам бесплатно получить 
новые навыки и знания
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зать эти дополнительные 
направления при запол-
нении анкеты-заявки. 
Несколько тысяч пожи-
лых москвичей уже ходят 
в два или три кружка. Судя 
по их активности, проект 
оказался крайне востребо-
ванным. И это замечатель-
но! «Московское долголе-
тие» помогает москвичам 
старшего возраста укре-
пить здоровье, получить 
новые знания, умения, 
творчески развиваться. 
В каждом администра-
тивном округе функци-
онируют разно образные 
секции и кружки. В про-
грамму вошли самые вос-
требованные направле-
ния: спортивные секции, 
творческие лаборатории, 
языковые классы.

Известная максима гла-
сит: отношение общества 
к старшему поколению — 
показатель уровня его ци-
вилизованности, культу-
ры, благополучия. По это-
му критерию Москву с 
полным правом можно на-
звать цивилизованным и 
благополучным городом.

— Как будет развиваться 
проект «Московское долго-
летие» дальше? Какое мак-
симальное число пенсионе-
ров он сможет охватить? 

— На первоначальном 
этапе реализации пилот-
ного проекта от учрежде-

ний образования, культу-
ры, спорта, здравоохране-
ния, природопользования 
и охраны окружающей 
среды, а также коммер-
ческих и некоммерче-
ских организаций посту-
пили заявки на охват раз-
личными видами актив-
ности в рамках проекта 
более 340 тысяч москви-
чей старшего поколения. 
Учитывая, что на сегодня 
в проекте принимают уча-
стие около 115 тысяч мо-
сквичей, у нас ещё есть со-
лидный запас прочности. 
При этом в случае возник-
новения необходимости в 
дополнительных кружках 
и секциях мы, безуслов-
но, ещё раз проведём от-
бор организаций, которые 
смогут предложить свои 
услуги в рамках проекта.

Как переименовать 
площадь?

— Ещё один вопрос вам 
как председателю город-
ской комиссии по пере-
именованию. Наши читатели 
не раз предлагали переиме-
новать площадь Белы Куна 
в Гольянове. Все соседние 
улицы посвящены Сибири и 
Дальнему Востоку. Можно 
было бы увековечить имена 
выдающихся русских пер-
вооткрывателей Сибири. 
Таких, как Пётр Бекетов, 

Иван Москвитин или свя-
титель Иннокентий — апо-
стол Америки и Сибири. Это 
возможно? На каких прин-
ципах сегодня строится по-
литика города по переиме-
нованию улиц и площадей?

— При рассмотрении за-
просов на переименование 
улиц или площадей мы ру-
ководствуемся положени-
ями принятого законода-
тельства. Переименование 
возможно, например, в слу-
чае, когда необходимо вер-
нуть объекту историческое 
название, или если объект 
изменил свой функционал: 
была площадь, а стал сквер, 
или для устранения дубли-
рования названий. Мы 
подходим к вопросам пере-
именования очень аккурат-

но. За последние пять лет 
название изменили только 
Верхний и Нижний Таган-
ские тупики. Они переиме-
нованы в улицу Высоцкого. 
Но там как раз один из ту-
пиков изменил свой функ-
ционал и стал улицей.

Лето должно быть 
весёлым и умным

— Проект летнего город-
ского отдыха «Московская 
смена», безусловно, востре-
бован. Однако читатели со-
общают нам, что не всем 
желающим удаётся запи-
сать детей в летние лагеря. 
Планируется как-то разви-
вать проект, увеличивать 
количество центров, рабо-
тающих с детьми?

— Этот проект действи-
тельно получил высокую 
оценку родителей в пре-
дыдущие годы и поэтому 
был продлён на 2018 год. 
Планируется, что в этом 
году по программе отдох-
нут более 23 тысяч детей от 
7 до 14 лет, оставшихся на 
лето в городе. 247 центров 
задействовано в проекте. 
В этом году на базе 132 об-
разовательных организа-
ций, подведомственных 
Департаменту образова-
ния города Москвы, с 1 по 
29 июня были организова-
ны образовательные сме-
ны в будние дни с 9.00 до 
19.00. Это удобно для ро-
дителей, ведь многие рабо-
тают до 18.00. Особый ак-
цент при организации лет-
них образовательных смен 
сделан на повышение об-
разовательных результатов 
школьников и на проведе-
ние профориентацион-
ных мастер-классов. В про-
граммы включены лекции, 

турниры, викторины, дис-
куссии, игры-путешествия, 
конкурсы детского мастер-
ства, кружки и студии по 
интересам, практические 
занятия по решению олим-
пиадных задач, индивиду-
альное консультирование 
детей и многое другое.

«Московская смена» — 
прекрасный пример эф-
фективного взаимодей-
ствия нескольких депар-
таментов Правительства 
Москвы. Департамент об-
разования реализует обра-
зовательные программы, 
Департамент здравоохра-
нения осуществляет ме-
дицинское обеспечение в 
рамках проекта, Департа-
мент культуры организо-
вывает различные куль-
турные и досуговые ме-
роприятия, Департамент 
транспорта и развития до-
рожно-транспортной ин-
фраструктуры обеспечива-
ет детей транспортом.

Алексей НИКИТИН

ПРОЕКТНАЯ «МОЩНОСТЬ» 
«МОСКОВСКОГО ДОЛГОЛЕТИЯ» — 
БОЛЕЕ 340 ТЫСЯЧ ЧЕЛОВЕК
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ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 

ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 
(многоканальный)
shop@zbulvar.ru
  www.edinred.ru

В этом году по программе «Московская смена» 
отдохнут более 23 тысяч детей

В Москве заложен фундамент компактной 
и эффективной системы оказания медицинской 
помощи
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Столбики, установ-
ленные недавно 
около двух подъез-

дов нашего дома, чтобы ма-
шины не заезжали на тро-
туар, завалились набок. 
Почему они лежат? Просим 
исправить ситуацию.

Раиса Григорьевна,
Хабаровская ул., 17/13

После обращения ре-
дакции в управу района 
Гольяново антипарковоч-
ные столбики вдоль тро-
туара у длинной девяти-
этажки на пересечении 
улиц Хабаровской и Ус-
сурийской починили, они 
стоят ровно. За их надле-
жащим состоянием следят 
рабочие по уборке терри-
тории и мастер участка. 

По словам первого за-
местителя главы управы 
Андрея Тихонова, стол-
бики упали потому, что 
на  них постоянно наез-
жали машины, к тому же 
были допущены наруше-
ния технологии при уста-
новке столбиков. 

Он добавил, что для 
устойчивости снача-
ла нужно вырыть боль-
шую — полметра на пол-
метра — яму, установить 
в неё столбик, затем 

укрепить конструкцию 
цементом. Только после 
этого можно покрывать 
участок вокруг столбика 
асфальтом.

Сейчас ситуация ис-
правлена, столбики вы-
прямлены, машины не 
заезжают на тротуар. 
С рабочими, которые 
занимаются установкой 
антипарковочных эле-
ментов, проведён ин-
структаж.

— Столбики установ-
лены рядом со всеми 
подъездами дома 17/13 
на Хабаровской, — поды-
тожил зам. главы упра-
вы. — Машин в этом 
дворе много, но они не 
должны мешать проходу 
пешеходов. 

Марина МАКЕЕВА 

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Управа района Гольяново: 
ул. Курганская, 8, 
тел. (495) 467-6584. 
Эл. почта: gol@vao.mos.ru. 
Сайт: golyanovo.mos.ru

На Хабаровской улице выпрямили 
антипарковочные столбики

СТОЛБИКИ УПАЛИ ПОТОМУ, 
ЧТО БЫЛИ УСТАНОВЛЕНЫ 
С НАРУШЕНИЕМ ТЕХНОЛОГИИ

 Нам очень нравится гулять 
у пруда недалеко от дома, 
но там мало скамеек, иной 

раз негде присесть. Поставьте, по-
жалуйста, побольше скамеек.

Наталья Борисовна,
Открытое ш., 6, корп. 5  

Дополнительные скамейки за-
планировано установить около 
Черкизовского пруда в следую-
щем году. В управе района Пре-
ображенское сообщили, что обра-
щение жительницы будет учтено 
при составлении плана развития 
территории на 2019 год.

— К сожалению, иногда малые 
архитектурные формы, установ-
ленные у пруда, портят ванда-
лы, — говорит советник отдела 
ЖКХ управы района Преобра-
женское Андрей Панин. — В на-
чале сезона скамеек у воды было 

больше, сегодня часть из них вы-
копана и унесена, часть разбита. 
Несколько скамеек были сломаны 
и брошены в воду, кстати, туда же 
полетел недавно установленный у 
пруда новенький биотуалет… 

В этом году — до конца лета и 
осенью — за состоянием уже име-
ющихся скамеек будут следить 
патрули, совершающие обход ре-
креационной зоны. В следующем 
году при установке новых скамеек 
будет применяться цементирова-
ние и другие формы укрепления 
конструкций.

Марина МАКЕЕВА

Управа района Преображенское: 
ул. Б. Черкизовская, 14а, 
тел. (499) 161-3290, 
единый тел. (495) 777-7777.
Эл. почта: preo@vao.mos.ru. 
Сайт: preobr.mos.ru

Напротив дома ра-
стёт дерево, одна по-
ловина которого за-

сохла. Если оно упадёт, то 
может разбить окно.

Валентина Петровна,
3-я Парковая ул., 40, подъезд 4

Сотрудники ГБУ «Жи-
лищник района Северное 
Измайлово» проверили 
по просьбе редакции со-
стояние дерева и в тече-
ние одного дня спилили 
его сухую часть. Об этом 
сообщила «ВО» замести-
тель главы управы района 
Северное Измайлово Ди-
нара Ибрагимова.

— Если дерево или часть 
сучьев и ветвей в аварий-
ном состоянии — засох-
ли, угрожают упасть, их 
можно удалить в опера-
тивном порядке, — пояс-
нила она.

В других случаях, ког-
да, например, угол на-
клона ствола и сучьев 
превышает 45 градусов 
или слишком разрослась 
крона и мешает проник-
новению света в кварти-
ры, требуется оформле-
ние порубочного билета. 
Обычно такая работа ве-
дётся в ежедневном режи-
ме: во время уборки дво-
ров мастер участка выяв-
ляет проблемные деревья, 
далее составляется заявка 
и подаётся в Департамент 
природопользования и 
охраны окружающей сре-
ды г. Москвы. Срок ожи-
дания порубочного биле-
та обычно около месяца.

Марина МАКЕЕВА

Управа района Северное Из-
майлово: 5-я Парковая ул., 58а, 
тел. (495) 652-0968, единый 
тел. (495) 777-7777.
Эл. почта: s_izm@mos.ru. 
Сайт: sevizm.mos.ru

Сухое дерево 
на 3-й Парковой 
спилили

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
ПИШИТЕ НАМ: 
POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

Почему не хватает скамеек у Черкизовского пруда
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В управе района Преображенское пообещали, что скамеек у пруда станет больше
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 НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? ЗВОНИТЕ! ТЕЛ. ОТДЕЛА 
ДОСТАВКИ (495) 681-3970
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Большая просьба оказать 
содействие в восстанов-
лении информационно-

художественной конструкции, 
установленной на улице Большая 
Черкизовская напротив дома 3, 
корп. 1.

Виктор Семёнович, 
Щёлковское ш., 11  

Конструкция с символи-
кой округа была установле-
на на улице Большая Черки-
зовская в 1997 году, к празд-
нованию 850-летия Москвы. 
За прошедшие годы под воз-
действием погодных условий 
инсталляция утратила свой 
первоначальный яркий об-
раз.

Как сообщили в оргуправ-

лении префектуры Восточ-
ного округа, для решения 
вопроса о модернизации 
конструкции была привле-
чена экспертная организа-
ция. Специалисты провели 
замеры и обследования со-
ставных частей инсталля-
ции, чтобы выявить её точ-
ные технические параметры, 
а также дали рекомендации, 
каким образом можно при-
дать ей современный вид и в 
то же время сохранить исто-
рический облик. Работы по 
модернизации объекта, ко-
торые планируется завер-
шить до конца 2018 года, пре-
фектура взяла на контроль.

Мария 

КАЛУГИНА

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

СМОТРИТЕ ПОДРОБНОСТИ НА САЙТЕ
 NEWSVOSTOK.RU  

Художественную конструкцию на Преображенке 
модернизируют

У лестничного схо-
да рядом со свето-
фором по адресу: 

ул. Большая Черкизовская, 
22 (дублёр), нет поручней. 
Когда их сделают?

Михаил Борисович, житель 
района Преображенское

В управе района Пре-
ображенское сообщили, 
что работы по установ-
ке перил будут проведе-
ны до конца 2018 года в 
рамках программы ком-

плексного благоустрой-
ства Щёлковского шос-
се от МКАД до Садового 
кольца (технический за-
казчик — ЗАО «Генераль-
ная дирекция «Центр», 
генподрядчик — АО 
«МИСК»).

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Управа района Преображенское: 
ул. Б.Черкизовская, 14а, тел. 
(499) 161-3290. 
Единый тел. (495) 777-7777. 
Эл. почта: preo@vao.mos.ru

Когда установят перила у перехода 
на Большой Черкизовской?

Несколько раз об-
ращались в управ-
ляющую компа-

нию с просьбой заменить 
плитку на полу в подъез-
де. Ремонта давно не 
было, он очень нужен. 

Вера Анатольевна, 
ул. Байкальская, 15, подъезд 3

Ремонт подъездов в 
10-подъездной девяти-

этажке на ул. Байкаль-
ской, 15, начался на этой 
неделе, в ходе работ пред-
усмотрена, в частности, и 
замена плитки.

— Рабочие начали имен-
но с этого подъезда, — го-
ворит первый зам. гла-
вы управы района Голья-
ново Андрей Тихонов. — 
Есть две технологические 
схемы: если на этаже или 

в холле разбито, выщер-
блено, поцарапано более 
50% плитки, её полно-
стью снимают и кладут 
новую, если менее — ме-
няют только повреждён-
ные плитки.

Работы идут в рамках 
планового текущего ре-
монта, который по ре-
гламенту проводится в 
каждом доме раз в пять 

лет. План работ включа-
ет также побелку потол-
ков с 1-го по 9-й этаж, 
покраску стен, электро-
щитков и входных две-
рей, ремонт окон, при-
ведение в порядок вход-
ной группы, выбороч-
ный ремонт ступенек и 
перил.

Марина 
МАКЕЕВА

На Байкальской, 15, начали ремонт подъездов

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
ПИШИТЕ НАМ: 
POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645
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ИНСТАЛЛЯЦИЯ БЫЛА УСТАНОВЛЕНА 
К ПРАЗДНОВАНИЮ 850-ЛЕТИЯ МОСКВЫ

Работы планируется завершить 
до конца 2018 года
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МОСКОВСКОЕ ДОЛГОЛЕТИЕ

Ж
итель райо-
на Иванов-
ское Вя че-
слав Подоля-
ко с апреля до 

конца июня занимался на 
курсах «Мобильная акаде-
мия» по программе «Мо-
сковское долголетие». За 
это время благодаря хо-
рошему педагогу он успел 
освоить много полезных 
приложений для своего 
нового смартфона. 

Чтобы не отставать 
от жизни...

— У меня дома есть 
обычный компьютер, да 
и телефоном я умею поль-
зоваться, — говорит Вяче-
слав Иванович. — А вот с 
последним словом тех-
ники не был знаком, пока 
не пошёл на курсы. Дети 

надо мной смеялись, гово-
рили, мол, отстал от жиз-
ни. Вот я и решил на досу-
ге включиться в эту новую 
для меня тему.

Преподаватель Юлия 
Семенюк объяснила всем 
слушателям расположе-
ние кнопок на гаджетах, 
значение кнопок и позна-
комила с огромнейшим 
списком приложений на 
«Плей маркет». Для лю-
бителей читать пригоди-
лась функция увеличения 
шрифта.

«Общаюсь 
по видеосвязи»

— Теперь я могу один 
раз в месяц заплатить за 
Интернет и общаться без 
ограничений в приложе-
нии «Ватсап», — расска-
зывает Вячеслав Подоля-

ко. — У меня море контак-
тов в записной книжке, 
море друзей в «Фейсбуке». 
У меня есть друзья в Гер-
мании и в Хабаровске. Это 
выгодно, можно ведь ещё 
и по видеосвязи общать-
ся. Теперь для меня ника-
ких проблем не составля-
ет им позвонить или пере-
дать файл из любой точки, 
где я нахожусь.

Кроме того, за два меся-
ца Вячеслав Иванович на-
учился оплачивать услуги 
связи через телефон, осво-
ил приложения для опла-
ты услуг ЖКХ, Сбербанк-
онлайн, Яндекс-транспорт.

На курсах все реша-
ли задачи по навигации: 
нужно было проложить 
маршрут из точки А в точ-
ку Б. 

Занятия группы «Мо-
бильная академия» про-

ходили раз в неделю. За-
нятие длилось час, но, по 
словам Вячеслава Подо-
ляко, слушатели всегда 

оставались после урока 
и задавали много допол-
нительных вопросов. На 
них внимательный пре-

подаватель всегда охотно 
отвечала. После перерыва, 
в сентябре, занятия про-
должатся.

— Я по профессии воен-
нослужащий, — продол-
жает наш герой, — уже 
давно на пенсии. И был 
в восторге от такой воз-
можности — выйти из 
компьютерного неведе-
ния.

Ольга ФРОЛОВА

«Я вышел 
из компьютерного 
неведения»

ВЯЧЕСЛАВ ИВАНОВИЧ ОСВОИЛ 
ПРИЛОЖЕНИЯ ДЛЯ ОПЛАТЫ 
УСЛУГ ЖКХ, СБЕРБАНК-ОНЛАЙН 
И ЯНДЕКС-ТРАНСПОРТ

В семейном спортив-
н о - о з д о р о в и т е л ь н о м 
комплексе «Новое по-
коление — Вешняки» на 
Косинской улице 7 июля 
все желающие жители 
Восточного округа смог-
ли сдать нормы ГТО. Ис-
пытать свои возможно-
сти решили более 60 че-
ловек — это были ак-
тивисты молодёжных 
организаций и пенсио-
неры — участники про-
екта «Московское дол-
голетие». Среди старших 
участников мероприятия 

были и те, кому почти 80 
лет. Желающие получить 
значки ГТО сдавали нор-
мативы по бегу, отжима-
ниям, подтягиванию, 
прыжкам в длину. 

В Центре физической 
культуры и спорта ВАО 
сообщили, что фамилии 
тех, кто получит брон-
зовый, серебряный или 
золотой значок ГТО, бу-
дут известны позже, ведь 
для обработки результа-
тов необходимо время.

Светлана 
МЕЩЕРЯКОВА

На Косинской 
пенсионеры показали, 
на что способны

ГТО все возрасты покорны, 
было бы желание
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Несколько по-
лезных упраж-
нений от специ-
алиста из ВАО.

Тренер во-
енно-патриоти-
ческого фонда 
«Застава свято-
го Ильи Муромца» и участник 

проекта «Московское долголе-
тие» Равиль Даутов поделил-
ся несколькими упражнениями 
для укрепления поясничного 
отдела спины и пресса в до-
машних условиях. 

Тренер настоятельно реко-
мендует перед началом заня-
тий проконсультироваться с 
врачом. Особенно прислу-
шаться к советам медиков 
Равиль Даутов советует лю-
дям с сахарным диабетом и 

с повышенным давлением.
Первый комплекс желатель-

но начинать с трёх повторений 
каждого упражнения. Посте-
пенно можно дойти до 12 по-
вторений.

— Ложимся на левый бок и 
поднимаем прямую ногу при-
мерно до угла с полом 30 гра-
дусов, выполняем три повто-
рения. Затем переворачива-
емся на живот и пытаемся 
приподнять три раза левую 

ногу и затем три раза правую. 
После складываем руки перед 
собой, согнув в локтях, и при-
поднимаем грудную клетку, 
руками можно немного себе 
помогать. Далее переворачи-
ваемся на правый бок и, как 
в первом упражнении, подни-
маем ногу три раза, — пояс-
няет тренер. — По возможно-
сти можно сделать три-пять 
подходов.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

СПЕЦИАЛИСТ 
РЕКОМЕНДУЕТ

Поднимаем ноги — укрепляем спину

Супруги А лёнушки-
ны, прожившие вместе 
49 лет, ведут активный об-
раз жизни. Недавно Люд-
мила Павловна и Борис 
Григорьевич стали участ-
никами проекта «Москов-
ское долголетие». Людми-
ла Павловна участвовала 
в компьютерном многобо-
рье по ВАО, которое про-
ходило в Московском цен-
тре технологической мо-
дернизации образования. 
Сейчас она посещает кру-
жок «Гаджеты» в филиале 
«Соколиная Гора» ТЦСО 
«Сокольники». Борис Гри-
горьевич ходил на занятия 
по английскому языку по 
программе «Серебряного 
университета». У счастли-

вой пары есть 45-летний 
сын Сергей и одиннадца-
тилетняя внучка, которые 
живут отдельно.

12 июля в московском 
театре «Современник» 
на пл. Журавлёва, 1 (ТКЗ 

«Дворец на Яузе»), в рам-
ках программы «Москов-
ское долголетие» за осо-
бые успехи в семейной 
жизни пару отметили гра-
мотой. В качестве подарка 
для гостей сыграли музы-

кальный спектакль «Ша-
гает солнце по бульварам». 

— К нам на праздник 
пришли 17 пар, любовь и 
верность которых прове-
рены временем, — расска-
зывает Ольга Гречаннико-
ва, главный специалист 
отдела координации ра-
бот по социальной защи-
те населения УСЗН ВАО 
г. Москвы. — А поздрави-
ли наших героев зам. на-
чальника УСЗН ВАО го-
рода Москвы Галина Алё-
шина, депутат ГД РФ Ан-
тон Жарков, депутат МГД 
Александр Сметанов и 
председатель окружного 
Совета ветеранов Виктор 
Макаров.

Ольга ФРОЛОВА

Самые крепкие семейные пары округа 
чествовали во «Дворце на Яузе»

Пенсионер из Ивановского 
на курсах «Московского долголетия» 
стал продвинутым пользователем

Новые знания помогают 
Вячеславу Ивановичу решать 
повседневные задачи

Людмила Павловна и Борис Григорьевич Алёнушкины 
прожили вместе 49 лет
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Район Косино-
Ухтомский

На публичные слуша-
ния представляется про-
ект внесения изменений 
в Правила землепользо-
вания и застройки города 
Москвы в отношении тер-
ритории по адресу: Посел-
ковая ул., д. 2, корп. 8.

Информационные мате-
риалы по теме публичных 
слушаний представлены на 
экспозиции в период с 27 
июля по 6 августа 2018 года в 
здании управы района Ко-
сино-Ухтомский по адресу: 
Большая Косинская ул., 20, 
корп. 1, 2-й этаж, на экспо-
зиции осуществляется кон-

сультация по теме публич-
ных слушаний. 

Часы работы экспози-
ции: пн. — чт. с 9.00 до 
18.00; пт. с 9.00 до 16.00.

Собрание участников 
публичных слушаний 
состоится 9 августа 2018 
года в 19.00 в здании ГБОУ 
г. Москвы «Школа №2036» 
по адресу: Златоустовская 
ул., 3.

 Время начала регистра-
ции участников собра-
ния — 18.00.

В период проведения 
публичных слушаний 
участники имеют право 
представить свои пред-
ложения и замечания по 
обсуждаемому проекту 
посредством:

— записи предложений 

и замечаний в книге учё-
та посетителей и записи 
предложений и замеча-
ний в период работы экс-
позиции;

— выступления на со-
брании участников пу-
бличных слушаний;

— внесения записи в 
книгу (журнал) регистра-
ции участвующих в собра-
нии участников публич-
ных слушаний;

— подачи в ходе собра-
ния письменных предло-
жений и замечаний;

— направления в тече-
ние недели со дня прове-
дения собрания участни-
ков публичных слушаний 
письменных предложе-
ний, замечаний в Окруж-
ную комиссию.

Номера контактных 
справочных телефонов: 
(499) 780-7372, (495) 700-
3707.

Почтовый адрес Окруж-
ной комиссии в Восточ-
ном административном 
округе города Москвы: 
107076, г. Москва, Преоб-
раженская пл., 9.

Электронный адрес 
Окружной комиссии в 
Восточном администра-
тивном округе города Мо-
сквы: okruzhnaya-komissia-
vao@yandex.ru.

Информационные ма-
териалы по проекту раз-
мещены на официальном 
сайте управы района Ко-
сино-Ухтомский по элек-
тронному адресу: www.
kosino-uhtomski.mos.ru.

Оповещение о проведении публичных слушаний

ОФИЦИАЛЬНО

  редакторов,
  корреспондентов, 
  зам. ответственного секретаря, 

  верстальщика. 

Позитивный опыт и креативный 
подход обязательны! 

Резюме присылайте по адресам: 
zb@zbulvar.ru, uvkurier@mail.ru, 
szaopressa@mail.ru

Редакция газеты приглашает на работу:
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К
азалось бы, всё: 
закончился чем-
пионат, прези-
дент Путин пере-
дал эмиру Ката-

ра эстафету проведения 
очередного мирового пер-
венства. Команды разъ-
ехались, болельщики на-
купили сувениров и по-
тянулись в аэропорты. 
Окончилось веселье. Мо-
сква стала успокаивать-
ся и пробует уже дышать 
ровно. По формальным 
признакам чемпионат 
мира вроде бы стал исто-
рией. Но только по фор-
мальным.

Жёны, на дух не пере-
носившие футбол, прихо-
дят после работы домой и 
спрашивают мужей: есть в 
ближайшее время какой-
нибудь турнир, где наши 
будут играть? А когда чем-
пионат Европы начнётся? 
Заразное это дело — фут-
бол.

Во время семейных 
ужинов домочадцы то и 
дело вспоминают, как сы-
новья (или знакомые, или 
соседские мальчишки) на 
Воробьёвых горах обме-
нялись майками с исланд-
скими болельщиками.

А продавщицы в мага-
зинах шаговой доступ-
ности с жаром расска-
зывают, как вдруг по-
дошёл вот сюда, к холо-
дильнику с мороженым, 
то ли венесуэлец, то ли 
новозеландец и попро-
сил эскимо.

Весь мир обсуж да-
ет наше гостеприимство 
и готовность прийти на 
помощь незнакомому че-
ловеку. Мы-то знали, что 
это правда, но теперь и 
они тоже знают.

Наша читательница 
Юлия Цуркан, прислав-
шая этот снимок, напи-
сала о потрясающей ат-
мосфере, в которую они с 
подругой попали на Ни-
кольской улице. И вот тут 
милый мексиканец захо-
тел с ними сфотографи-
роваться. Ну как ему было 
отказать?

Не забывайте к присланным фотографиям делать припис ку: где, ког-
да и при каких обстоятельствах сделан снимок. Технические параме-
тры снимков должны быть такими: разрешение — не  менее 200 dpi, раз-
мер — 10х15 см. Присылайте пи сь ма по адресу: pochta@newsvostok.ru, 
с припис кой «Фотоконкурс «Дело в шляпе». 

Ваш «ВО»

Мексиканец без сомбреро — 
как без крыльев птица

Украсить кольцами лимона

ФОТОКОНКУРС «ДЕЛО В ШЛЯПЕ»

Актриса Анна Снат-
кина говорит, что с удо-
вольствием занимается 
приготовлением празд-

ничных обедов и ужи-
нов и сервировкой 
стола. Анна придер-
живается принципов 
здорового питания и 
любит овощи в любом 
виде: в сыром, отвар-
ном, запечённом. Их 
сочетание c рыбой, ку-
рицей или с мясом — 
это идеальный обед. 
Одно из любимых 
блюд Анны — треска, 
запечённая с овощами 

и орехами.
Для приготовле-

ния этого блюда 
надо сначала по-
мыть и порезать 
мелкими кубика-
ми помидор и огу-
рец. Измельчить 
чеснок, то же са-
мое проделать с 
зеленью: с пером 
лука, укропом, 
петрушкой. Не-
сколько веточек 
петрушки оста-
вить для укра-
шен и я.  Из-
мельчить при-
мерно две сто-
ловые ложки 
грецких орехов. 
Все ингредиен-

ты сложить в ми-

ску, добавить оливковое 
масло и лимонный сок и 
перемешать. Форму для 
запекания смазать мас-
лом, выложить в неё 
филе трески кожей вниз. 
Рыбу сверху смазать сме-
таной, а затем аккуратно 
выложить на неё смесь 
орехов и зелени. Поста-
вить форму в разогретую 
до 180 градусов духовку 
и запекать 25 минут. Го-
товую рыбу выложить на 
большую плоскую та-
релку. При подаче блю-
до можно украсить тон-
кими кольцами лимона, 
корнишонами, ягодами 
клюквы и зеленью.

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено 

по публикациям в СМИ
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Треска с орехами от актрисы Анны Снаткиной

Район Богородское
На публичные слушания 

представляется проект пла-
нировки территории линей-
ного объекта участка улично-
дорожной сети — дороги и ин-
женерные коммуникации (пер-
вый пусковой комплекс) для 
застройки микрорайона 18Б 
района Богородское.

Информационные материа-
лы по теме публичных слуша-
ний представлены на экспози-
ции в период с 27 июля по 6 
августа 2018 года в здании 
управы района Богородское 
по адресу: ул. Краснобогатыр-
ская, 29, корп. 2. Консультация 
специалиста по теме публич-
ных слушаний — 2.08.2018 г. 
с 14.00 до 18.00.

Часы работы экспозиции: 
пн. — чт. с 9.00 до 18.00, пт. с 
9.00 до 16.00.

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоится 
7 августа 2018 года в 19.00 
в помещении общественного 
центра по адресу: Нариманов-
ская ул., 8.

Время начала регистрации 
участников собрания: 18.00. 

В период проведения пу-
бличных слушаний участни-
ки имеют право представить 
свои предложения и замеча-
ния по обсуждаемому проек-
ту посредством:

— записи предложений и 
замечаний в книге учёта по-
сетителей и записи предложе-
ний и замечаний в период ра-
боты экспозиции;

— выступления на собра-
нии участников публичных 
слушаний;

— внесения записи в кни-
гу (журнал) регистрации уча-
ствующих в собрании участ-
ников публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений и 
замечаний;

— направления в течение 
недели со дня проведения со-
брания участников публичных 
слушаний письменных пред-
ложений, замечаний в Окруж-
ную комиссию.

Номера контактных спра-
вочных телефонов: (499) 780-
7372, (499) 162-5261.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии в Восточном адми-
нистративном округе города 
Москвы: 107076, г. Москва, 
Преображенская пл., 9.

Электронный адрес Окруж-
ной комиссии в Восточном ад-
министративном округе го-
рода Москвы: okruzhnaya-
komissia-vao@ yandex.ru.

Информационные матери-
алы по проекту размещены 
на официальном сайте упра-
вы района Богородское по 
электронному адресу: www.
bogorodskoe.mos.ru.

Оповещение о проведении 
публичных слушаний

ОФИЦИАЛЬНО

Работа у меня хорошая… 
Трачу всего лишь нервы, зато 
зарабатываю красивые се-
дые волосы и язву. 

Встречаются две прия-
тельницы:

— А ты почему не на ра-
боте?

— Я на больничном, у 
меня производственная 
травма.

— Ну ты даёшь! Какая 
может быть производ-
ственная травма у контор-
ской служащей?

— Потянула мышцы че-
люсти, когда зевала… 

— Мама, а почему конфета 
называется «Яблоко»?

— Потому что кондитеры 
выжимают сок из яблока и 
добавляют его в начинку.

— А конфету «Кис-кис» так 
же делают? 

К психоаналитику при-
шёл клиент. Лёг на кушет ку 
и… молчит. Врач терпели-
во ждёт. Через час мужик 
молча встаёт, оставляет 
20 долларов и, попрощав-
шись, уходит. На следую-
щий день картина повто-
ряется… Через неделю та-
ких сеансов психоаналитик 
не выдерживает: 

— Может, расскажете, 
что вас беспокоит? 

— Жена. Она не замол-
кает ни на минуту. А у вас 
здесь так хорошо. Тихо…

Всё самое вкусное в семье 
достаётся детям. То, что по-
хуже,   матерям. А совсем уж 
горькое и противное   такое, 
что даже закусывать при-
ходится,   обычно достаётся 
бедным отцам.

Cостоялось торжествен-
ное открытие памятника 
вандалам. Вандалы в рас-
терянности.

Молодой человек, кото-
рый не до конца зашнуро-
вал шнурки, не до конца со-
шёл с эскалатора.

Если бы вам предложи-
ли выйти замуж или полу-
чить квартиру, в каком рай-
оне вы бы её взяли?

Старик поступает в уни-
верситет. Ему говорят:

— Вы понимаете, что по 
окончании курса вам будет 
80?

— Сынок, мне в любом 
случае будет 80.

Если хотите, чтобы уже 
на первом свидании между 
вами проскочила искра, на-
девайте синтетику.

— Вчера разбил любимую 
пластинку жены.

— Из винила?
— Куда там, до сих пор ду-

ется.
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